



## Suite des réalisations de l'atelier maths-sciences

publié le 18/03/2013

### Descriptif :

Suite des réalisations de l'atelier maths sciences

Quelques nouvelles des 10 élèves qui participent à l'atelier scientifique cette année, toujours encadrés par Marie Bastière et Olivier Dupuis : Anaïs, Juline, Célia, Flavie, Antonin, Vincent, Quentin P et Quentin G, Yann et Médéric.

Le premier travail de l'année consistait à **interpréter des cartes météorologiques** sur lesquelles étaient indiquées vitesses et directions de vents à l'aide de barbules. Nous avons ensuite "présenté la météo" de nos cartes devant nos camarades, que nous avons enregistré sous forme de courtes vidéos.

Le deuxième travail a été de concevoir un jeu de cartes similaire au "**jeu de la bataille**", permettant de comparer les vitesses de différentes "familles" : animaux, moyens de transports, exploits sportifs... Nous avons créé les cartes sur ordinateur sur un modèle précis et suite à de nombreuses recherches sur internet. Un travail de conversion d'unités mathématiques a également été nécessaire.

Un aperçu de quelques cartes réalisées dans le portfolio ci-dessous.

Et pour tester, le jeu vous attend au CDI !

### Portfolio

